



7月4日

町内中学1年生が ミュージカル「龍馬！」を鑑賞

東温市見奈良の坊っちゃん劇場で、町内中学校の1年生約300名が、ミュージカル「龍馬！」を鑑賞しました。

この公演は、四国の文化と伝統を生かした地域発信のミュージカルをめざす「坊っちゃん劇場」が、四国の生んだ幕末の志士・坂本龍馬の生涯を、ジェームス三木氏の作・演出によって上演するものです。劇中では龍馬のタップダンスや龍馬の妻おりょうのジブシーダンスなどが見られ、中学生らは拍手や手拍子をしながら、激動の時代を駆け抜けた一人のヒーローに見入っていました。



7月7日

おじいちゃん・おばあちゃんと 一緒に七夕まつり

七夕の日、宗意原保育所で七夕まつりが行われました。まずは、おじいちゃんやおばあちゃんと一緒に七夕の飾り付けをしました。飾り付けがすむと、スイカを食べてちょっと休憩。そして、きれいに飾り付けられた部屋の中で、七夕さまのお話を聞いたり、歌をうたったりと、楽しいひと時を過ごしました。

7月7日

音楽を通して日中交流

松前総合文化センターで、「中国大連・松前交流演奏会～第2回大連市第四十四中学との夕べ in 松前～」が開催されました。

この演奏会には、第四十四中学の生徒と、松前中学校、伊予高等学校の生徒が参加しました。演奏はどれも素晴らしく、終わるたびに観客席から大きな拍手が送られました。言葉は通じなくても、音楽を通して交流を深めることができた演奏会でした。



7月7日

選手に見守られて安全下校

愛媛マンダリンパイレーツは、毎週月曜日を「地域交流の日」と定めています。その活動の1つ、選手による「スクールガード」が、町内の各小学校で積極的に行われています。

この日は、松前小学校に3名の選手がガード役で来てくれました。3年生から6年生の児童たちは、3班に分かれ選手と一緒に下校しました。憧れの選手と歩く通学路は笑顔であふれ、児童たちは選手に見守られながら無事に帰宅しました。